

## Falta contratar en el IEEM a 17 mil capacitadores

CLAUDIA HIDALGO

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM) mantiene abierta su campaña de Capacitadores Asistentes Electorales Locales (CAEL) hasta el 6 de abril, porque solo llevan 7 mil peticiones y requieren de 24 mil para cumplir con las expectativas trazadas para el proceso electoral en marcha, en el cual se instalarán más de 21 mil casillas y podrán votar poco más de 13 millones de electores.

Ante ello, la presidenta del

IEEM, Amalia Pulido Gómez, consideró que todavía están en condiciones de reunir lacifra que necesitan para hacer las contrataciones temporales de las personas que fungirán en este proceso como capacitadores o supervisores electorales, para lo cual necesitan tener cuando menos tres opciones por cada uno de los espacios considerados, los cuales en este caso son de 8 mil.

"Llevamos 7 mil y cachito de registros. Es una buena cifra, todavía sobran días. Se necesitan tres a uno, pero somos muy optimistas de las cifras, me parece que llevamos muy buen avance y se podrá llegar a la meta" acotó.

El proceso de reclutamiento, selección y contratación señala que las actividades para quienes ocupen el cargo de supervisor electoral es coordinar e integrar a las y los capacitadores, colaborar en la distribución de los listados de ubicación e integración de casillas, ayudar a la recepción y almacenamiento de la documentación y materiales electorales; supervisar la recopilación de información.

En tanto, las personas capacitadoras deberán apoyar en la colocación de las publicaciones de los listados de ubicación e integración de las mesas directiva de casilla, en los edificios públicos y lugares más concurridos del distrito local; colaborar en la recepción, clasificación y almacenamiento de la documentación y materiales electorales, ayudar en todo momento en el conteo, sellado y agrupamiento de las boletas, apoyar a los capacitadores en la entrega de documentación ymateriales, entre otros.

Y ADEMÁS

## Deben cumplir con requisitos

Tener nacionalidad mexicana, estar inscritos en la lista nominal y no tener relación directa con partidos políticos. El reclutamiento se está llevando a cabo desde el pasado primero de marzo y concluirá el día 6 de abril, pero una nueva convocatoria entre el 28 de abril y el primero de junio se daría en caso de no reunir el suficiente personal.